

## **Anfrage Tagesordnungspunkt Stadtratssitzung**

Die Fraktion der Freien Wähler Lunzenau beantragt das Einbringen eines Tagesordnungspunktes zur nächsten möglichen Stadtratssitzung mit folgendem Thema:

Lunzenau fehlt es an Einrichtungen für unsere Kinder und Jugendliche. Ehemalige Einrichtungen wie das Waldhaus und der Jugendclub Eichbergblick wurden geschlossen. Ein Ersatz ohne hohe laufende Kosten und mit geringem Investitionsbedarf würde Lunzenau für Familien mit Kindern im großen Kindesalter und Jugendalter attraktiver machen und würde dieser Zielgruppe einen Ort bieten, die Freizeit sinnvoll und gesundheitsfördernd zu verbringen.

Die Fraktion der Freien Wähler beantragt daher die Stadtverwaltung, die Umsetzbarkeit der Errichtung eines Basketballplatzes neben dem Spielplatz Muldenterrasse Lunzenau oder an einem anderen geeigneten Platz mit relativ zentraler Lage und guten Zugangsmöglichkeiten zu prüfen.

Die Fraktion der Freien Wähler Lunzenau

Datum: 19.06.2024